

2022年2月25日

関係各位

医療法人社団綾和会 間中病院

院長 野村 文一

新型コロナウイルス感染症発生と対応について（第2報）

2022年2月15日～17日に、間中病院に入院中の患者さん及び担当した職員あわせて計3名から、その後、職員1名と患者3名、訪問診察部の職員から2名の新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されました。そのため、2月25日に陽性患者が確認された病棟に入院中の患者さんにPCR検査を実施したところ、新たな陽性患者は確認されておられません。当該病棟への入退院については制限しておりますが、外来をはじめとした通常の診療は感染対策を徹底したうえで行ってまいります。なお、入院患者さんへの面会につきましては、制限を強化させていただきます。皆さま方におかれましては、ご心配とご不便をお掛け致しますが、何卒ご了承頂きますよう、宜しく願い申し上げます。

1 現在の診療体制

- ① 外来診療 通常通り
- ② 救急外来 受け入れ中止
- ③ 入院診療 制限あり
- ④ 検査 通常通り

2 現在実施している感染対策

① 初期対応の迅速化

入院患者さんの発熱等の症状を観察し、感染が疑われる患者さんの早期発見に努める。症状のある職員の就業制限による感染伝播、拡大リスクの低減を図る。

② 患者さん及び職員へのPCR検査の実施

③ 標準予防策の徹底

手指衛生、防護具の適正使用をはじめとした感染対策の徹底と再教育。

④ 病棟間移動の最小化

患者さん、職員の病棟間の移動を制限し、感染伝播の防止を図る。

以上